



**ROYAUME DU CAMBODGE
NATION RELIGION ROI**



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES
ET DE LA COOPÉRATION INTERNATIONALE**

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre de l'organisation de la Mission Économique et Commerciale de la Francophonie en Asie-Pacifique (MECA) prévue pour fin mars 2022, le deuxième atelier d'information se tiendra dans l'après-midi du mardi 8 février 2022 à partir de 16h30 à l'Aquation Park (Koh Pich). Présidé par S.E. Dr. Chhiv Yiseang, Secrétaire d'État aux Affaires étrangères et à la Coopération internationale et Correspondant national auprès de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), cet atelier réunira les représentants des institutions publiques cambodgiennes et des chambres de commerce, ainsi que les chefs et représentants des entreprises cambodgiennes inscrites à la MECA. M. Chékou OUSSOUMAN, Représentant régional de l'OIF en Asie-Pacifique, honorera cet événement de sa présence lors de sa première visite au Cambodge du 7 au 9 février 2022.

Le 2^e atelier d'information constituera la dernière étape avant la Mission Économique et Commerciale qui aura lieu du 28 au 30 mars 2022 à Phnom Penh. Cette rencontre sera l'occasion d'aborder les questions logistiques liées à l'organisation de la mission et les attentes des entreprises cambodgiennes et internationales, notamment au sujet des visites de terrain. Elle sera, par ailleurs, l'occasion d'échanges B2B (business to business). Un cocktail dinatoire convivial en l'honneur de tous les participants clôturera cet ultime atelier.

La Mission Économique et Commerciale de la Francophonie en Asie-Pacifique qui sera conduite par Madame la Secrétaire générale de l'OIF, a pour objectif de développer des liens économiques entre les États francophones des continents asiatique, africain, européen et nord-américain. Environ 85 opérateurs économiques de tous les continents seront attendus au Vietnam et au Cambodge où plus de 250 acteurs économiques et chefs d'entreprises les accueilleront. Les rencontres débiteront d'abord à Ho Chi Minh Ville, puis à Hanoi et se termineront à Phnom Penh.

495



Phnom Penh, le 7 février 2022